



計測会報

2021年12月号

名古屋工業大学計測工学系同窓会

<http://www.keisokukai.org/>

◆2021年度計測会総会・講演会を開催しました

昨年度はコロナ禍のため総会開催を見送りましたが、今年度は9月25日にZOOMオンラインで実施しました。4月の役員会でZOOM開催することを決定し、寺倉新会長のリーダーシップのもと、役員メンバーのチームワークで何とか予定通りに開催することができました。

第1部総会では、名古屋工業会会長の加川様、名古屋工業大学学長特別補佐の河邊様、理工学科学科長の種村教授(F56)にも来賓としてZOOMで御出席、スピーチをいただきました。種村先生からは資料を用いて、最近の学内の状況や計測会賞授与の様子をご紹介いただきました。役員による活動報告、会計報告の後、新旧の卒業生からもスピーチをいただきました。スピーチ内容は計測会のホームページに掲載しましたのでご覧ください。

第2部講演会では、講師に元JAXA理事の山浦雄一様をお迎えし、「宇宙開発の戦略と成果の本質～物資輸送機「こうのとりの」が世界を変えた～」との演題で御講演いただきました。こちらの講演録も計測会ホームページに掲載しましたのでご覧ください。

初めてのZOOM開催でしたが、第1部総会では51名の方に、第2部講演会では計測会員以外の方

にも参加を募ったところ100名の方に御参加いただき、特にトラブルなく予定通りに進めることができました。アンケート結果も概ね好評でした。

従来のリアル総会ですと、さらに懇親会があるはずでしたが、今回は残念ながら見送りとなりました。しかし、ZOOM利用により、東海地区以外の在住者の方にも多数ご参加いただくことができました。(北は北海道、南は徳島から)さて、次回はどうか。皆さんと直接お会いもしたいし、遠方の方にもご参加いただきたいです。リアル+ZOOMのハイブリット方式であればよいかもしれません。皆さんのご意見をお聞かせ下さい。

(記:F55 野村正裕)



種村先生から計測会賞授与の紹介



ZOOM参加の皆さん



山浦様の講演会